

Commémoration à la baie Saint-Michel



les personnalités présentes au mémorial de la guerre d'Algérie. Photo Le DL/Francis LAURENT

Anciens combattants et officiels se sont retrouvés le 19 mars pour honorer les morts pour la France, lors de la guerre d'Algérie.

Le 19 mars, a eu lieu la commémoration du 57^e anniversaire de la fin de la guerre d'Algérie au mémorial de la baie Saint-Michel. Le monument a été inauguré le 30 juin 2000 dans la commune de Chorges. La guerre d'Algérie, colonie française depuis 1830, est un conflit armé qui s'est déroulé de 1954 à 1962. Cette guerre d'indépendance et de

décolonisation a opposé des nationalistes algériens, réunis sous la bannière du Front de libération nationale (FLN), à la France. C'était un conflit militaire et diplomatique, mais également une double guerre civile entre les différentes communautés d'une part et à l'intérieur de ces mêmes communautés. Pour le 19^e anniversaire du mémorial, le comité départemental de la Fnaca a invité les adhérents à participer à une cérémonie sur le promontoire de la baie Saint-Michel. Après l'appel aux morts pour la

France, des gerbes ont été déposées par les personnalités régionales et départementales dont le député Joël Giraud. Différents discours ont été prononcés. À la fin de la cérémonie, François Leroyer, des Andrieux, a été décoré de la croix du combattant, reconnaissance obtenue cette année.

La cérémonie s'est ensuite terminée par la Marseillaise reprise en chœur par la foule nombreuse. Le groupe historique de la 159^e RIA a honoré de sa présence la cérémonie.

Francis LAURENT

L'INFO EN +



Le mémorial en métal, représente d'un côté la France d'une hauteur de 6 mètres et de l'autre l'Afrique du Nord de 4 mètres de hauteur. L'espace ouvert entre les deux est la configuration du déchirement entre ces deux patries.. Photo Le DL/F.L.